

CYCLISME Dames

Le VTT Fun Club ouvre une section féminine sur route

Presque deux mois après avoir organisé la première sortie d'entraînement strictement réservée aux dames de Meurthe-Sud, la Badonvilloise Laura Morque a transformé l'essai ce samedi matin à Heillecourt. Avec l'envie de structurer et de pérenniser cette pratique grâce au club villarois.

Pas de doute, le magasin de cycles que tient la Badonvilloise Laura Morque à Heillecourt est bien le centre névralgique de la pratique féminine sur route, en Meurthe-Sud et dans ses environs. La première preuve date de juillet 2018, quand ces locaux ont accueilli la réunion fondatrice de l'équipe des Cowgirls engagée cette saison en division nationale.

La seconde remonte, elle, au 31 août dernier, lorsque l'ancienne vététiste a organisé une sortie d'entraînement de masse au départ du parking attenant à sa devanture. Une animation, dont les échos, amplifiés par le compte rendu que ces colonnes ont pu en donner, a soudain créé une demande que la jeune femme n'avait pas prévue.

De fait, les coups de fil et autres messages reçus sur les réseaux sociaux l'ont vite questionnée sur les moyens de transformer cet essai. Avec une interrogation majeure : dans quel cadre ?

Dans un club FFC a priori, mais lequel ? Contacté, le Team Macadam's Cowboys a logiquement décliné la proposition, par manque de technicien susceptible de se libérer pour des pratiquantes de niveau loisir ou débutantes.

Neuves-Maisons a bien été évo-



Les premières routières aspirantes ont rencontré l'équipe dirigeante du VTT Fun Club, ce samedi matin à Heillecourt. Photo ER

qué un temps. Mais très vite, une destination s'est imposée comme une évidence : le VTT Fun Club.

Certes, la troupe des époux Gasparetti est spécialisée dans le tout-terrain. Mais en tant que plus gros club de la région, elle possède un savoir-faire pour former et accompagner les aspirants cyclistes. Des compétences incarnées par des éducateurs et sanctionnées par des résultats de niveau international.

Avec deux Cowgirls et une revenante

Pas étonnant dès lors que Laura Morque, ainsi que Benoît et Madeleine Gasparetti se soient retrouvés ce samedi dans l'échoppe de la première nommé pour porter sur les fonts baptismaux la section féminine sur route des Villarois. Ce qui a notamment conduit le président Gasparetti à distribuer un questionnaire à l'assemblée. Histoire de jauger les attentes.

Attention, vacances obligent, seulement la moitié des 26 routiè-

res potentielles étaient présentes ! Parmi elles, les Cowgirls Virginie Levis et Laura Giessinger ont affirmé qu'elles devraient rapidement changer de couleurs. Une mutation qui va d'ailleurs s'effectuer sans amertume, mais simplement en vertu de ce constat : la division nationale, c'est trop fort pour elles !

Ces jeunes femmes vont côtoyer dans la banlieue nancéienne une revenante : l'ex-Commerçienne Marion Royer. Le contraire d'une novice, cette Meusienne qui est désormais triathlète, puisque, durant ses jeunes années, elle a gravi un podium au championnat de France de l'Avenir !

Les présentations faites, le néo-Damelibairien Maël Savignard, entraîneur en titre des crosseurs villarois, épaulé par son équipier et sparring-partner Melvin Heynderickx, ont mené tout ce petit monde sur un parcours de 35 km passant par Messein, Neuves-Maisons et Maron. Le début d'une nouvelle aventure collective !